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                技術マネジメント研究所  代表 上野 
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若手技術者の教育・育成として、道路防災事業の重要テーマである道路沿線落石防止対策 
（調査・計画・設計業務）の研修会を、岡山で２日間実施いたしました。 冒頭、当研究所の 
上野から研修生に対し「企業：組織への貢献と自らの成長を責任とみなし、日々の仕事に取 
り組むこと」の重要性を述べさせていただきました。    今回の参加者は１６名であり、 
２日間集中して研修できる人数でした。参加企業は広域にわたり、滋賀県、高知県、愛媛県 
香川県、島根県、山口県、広島県、岡山県からご参加いただきました。 
 

研修の狙いは当テーマに未だ不慣れな方 
を対象にして、自信を持って業務担当又は 

主担当が出来る様に育成することです。 
 今後はぜひ、実践で研修結果を活かして 
いただきたいと思っています。また、技術 
的に困ったことが有れば、遠慮なく講師に 
尋ねていただくよう、お伝えもしました。 
 当研究所といたしましても、初めての研 
修であり、不慣れな点も多く、今後改善す 
べき点も多々ございました。 
研修項目は以下の通りです。 

 １）概説 
 ２）業務計画 
 ３）落石調査 
 ４）対策工の計画・設計 
 ５）その他（対策工の実施事例） 
 
 皆さん、真剣に研修を受けられたことが

印象的でした。感心した次第です。 
必ずや、今後の業務実施に活かされるこ

とと思います。 
 
 

  最後に、皆さんから今後の研修改善に向けて、意見・要望をいただきました。主な意見・要

望は以下の通りです。 
① 業務事例に基づいた具体的な説明で、解かり易かった。 
② これまで業務経験が無かったが、調査～設計の流れ全般が解かった。今後に活かしたい。 
③ 実際に業務を行っている講師であること、また、体験談からの回答など、解かり易かった。 
④ 施工状況の写真、スクリーンの活用、参加コンサルタントとの交流場面があれば良かった。 
⑤ 落石評価の演習があれば良かった。 
この他にも多くの積極的なご提案をいただきました。今後に活かす所存です。技術マネジ 

 メント研究所の第１回研修会を無事、実施することが出来ました。厚くお礼申し上げます。 


